



Architekturwettbewerb für Erweiterung Gartenhof

20.03.2014

Architekturwettbewerb für den Gartenhof ist gestartet.

An der Bürgerversammlung 2012 hat die Bürgerschaft einen Kredit über Fr. 580'000.- für die Projektierung der Erweiterung des Gartenhofes mit Pflegezimmern für Betagte und einer Demenzstation bewilligt. Auf Grund einer Verfahrenskorrektur hat sich die bisherige Planung verzögert. Im November 2013 wurde im kant. Amtsblatt der Projektwettbewerb im selektiven Verfahren gemäss GATT/WTO-Abkommen öffentlich ausgeschrieben. Gestützt darauf haben sich 46 Büros für die Teilnahme am Wettbewerb beworben. Auf Grund der Teilnahmekriterien und dem Antrag des dafür gewählten Preisgerichtes hat der Gemeinderat im Präqualifikationsverfahren 12 Architektur- oder Planungsbüros für die Teilnahme am Wettbewerb zugelassen. Diese können nun dem Gemeinderat bis 27. Juni 2014 die Projektvorschläge anonym zur Beurteilung durch das Preisgericht einreichen.

Gartenhof

Betreutes Wohnen Steinach



Gemeinderat Steinach

<http://www.steinach.ch/de/aktuelles/news/archiv/Wettbewerb-Gartenhof-21-03-14.php> - [Gemeinde Steinach](#)